Amtliches Mitteilungsblatt der Stadt Bad Saulgau

Nr. 48 Donnerstag, 29. November 2018

Diese Ausgabe erscheint auch online

## Stadtjournal

Nummer 48 Donnerstag, 29. November 2018

STADT BAD

SAULGAU

9

STADTJOURNAL Bad Saulgau

Schulen und Bildung

## SCHULEN UND BILDUNG



## Berta Hummel-Schule

"Zaubertröte" begeistert ca. 250 kleine Mozart-Konzertbesucher



Foto: Sandra Hoffmann

Am Mittwoch, 21. November, besuchten alle Dritt- und Viertklässler der Berta Hummel-Schule und Erich Kästner-Schule das Mitmach-Konzert "Die Zaubertröte" im Stadtforum Bad Saulgau, an dem sie selbst aktiv teilnahmen.

Dieses einmalige Musikprojekt wurde durch das großartige Engagement der Bläserphilharmonie Baden-Württemberg ermöglicht, das die Initiatoren Wolfgang Bergler und Miriam Tressel zusammen mit Heidrun Boll koordinierten. Getragen wurde es mit Hilfe der freundlichen Unterstützung vieler Sponsoren. Danke! An zwei Vormittagen besuchten Mitglieder der Bläserphilharmonie die Drittund Viertklässler in der Grundschule. Es wurden zauberhafte Instrumente hergestellt - eine Zaubertröte und ein Zauberglockenspiel. An einem weiteren Vormittag wurde den Kindern mithilfe eines Stabpuppenspiels die Oper "Die Zauberflöte" von Wolfgang Amadeus Mozart erzählt. Außerdem übten sie wie Profis ihren Einsatz für das Konzert.

Aufgeregt, gespannt und erwartungsvoll nahmen die Grundschüler mit ihren selbstgebastelten Instrumenten schließlich am 21. November im "Konzertsaal" Platz. Auch zahlreiche weitere Konzertbesucher hatten sich eingefunden. Das Ensemble der Bläserphilharmonie mit ihrem Dirigenten Toni Scholl und dem Erzähler Jo Jung banden von Anfang an alle Kinder aktiv mit Singen und Musizieren in das Geschehen ein. So hatten sie klassische Musik noch nie erlebt! Mit einem tosenden Applaus und Zugabe-Rufen bedankten sich die Schüler bei den Darstellern. In der abschließenden Fragerunde zeigten sich das Interesse und die Neugier der Grundschüler vor allem an den wunderschönen Instru-

Es war eine gelungene und unvergessliche Veranstaltung, mit der den Kindern die klassische Musik eindrucksvoll nahegebracht wurde.